



EL DELITO ES EL SEGUNDO OCURRIDO ESTA SEMANA EN LA ZONA.

Robo de cables cerca de La Negra provocó corte en sector industrial

La suspensión del servicio en un sector industrial de Antofagasta provocó un nuevo robo de cables eléctricos, denunciado por CGE.

Según la compañía, el hecho ocurrió durante la madrugada de ayer en el sector de Cerro Hidalgo, ubicado al norponiente del sector La Negra, obligando que personal técnico se desplazara hasta el lugar.

Los funcionarios debieron

realizar trabajos para reconstruir la red eléctrica de media tensión que fue vandalizada por los antisociales, en lo que fue el segundo robo de conductor ocurrido en menos de una semana en la región.

En el primer delito, desconocidos sustrajeron cerca de 5 mil metros de cable de cobre y se derribaron 20 postes, afectando a toda la comuna de Sierra Gorda. “El robo de cables de cobre

en la Región de Antofagasta ha causado numerosas interrupciones en el suministro eléctrico, afectando a las comunidades de Chiu Chiu, Taltal, Antofagasta, Sierra Gorda y Lasana. Hasta el segundo trimestre del 2024 se registran cerca de 60 episodios que suman más de 37 mil metros de cable de cobre robados en las diferentes comunas afectando el suministro eléctrico y la calidad

de vida de las personas, convirtiéndose, junto a Coquimbo y Tarapacá, en las zona más golpeadas por este problema”, enfatizó la firma.

Esta calculó que a nivel nacional, hasta septiembre del año pasado la valorización del cable de cobre robado y la reparación y reconstrucción de infraestructura eléctrica dañada o destruida ya superaba los \$2.190 millones. 🇨🇱